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ATA N° 009/2020 - SESSA0 0RDINARIA
DATA: 27.07.2020 - 19 HORAS

Vereadores estiveram reuridos na gr Sessfro Ordinaria no dia 27 de Julho, de
2020, sob a Presidencia do Vereador Junres Adelmir Maidana na presenga dos
Vereadores: Douglas Fernando Schulz, Edson Emani Dahmer, Simone Wadas,
Joao  Americo  Montini,  Delmo  Ricardo  Tissot,  Ademir  de  Almeida  Cerri,
Nelson Bourscheid e Carlos Edunrdo Sandri.

Leitura do Texto Biblico: Vereador Douglas Fernando Schulz

ADreciacao da Ata n°: 008re020. - Aprovada por unanimidade de votos.
ADreciacao   da   Ata   Extraordinaria   n°:    003#020.   -   Aprovada   por
unanimidade de votos.

Proietos de Lei Oriundos do Executive Municipal.
- Proieto de Lei N° 036#0 - ABRE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL NO
ORCAMENTO PARA 0 EXERcfcIO DE 2020 NO VALOR DE R$ 5.834,54.
Aprovado por unanimidade de votos.

- Proieto de Lei N° 037reo - ABRE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL NO
ORCAMENTO   PARA   0   EXERC±CI0   DE   2020   NO   VALOR  DE   R$
10.000,00.
Aprovado por unanimidade de votos.

- Proieto de Lei N° 038no - ABRE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL NO
ORCAMENTO PARA 0 EXERcicIO DE 2020 NO VALOR DE R$ 3.000,00.
Aprovado por unanimidade de votos.

- Proieto de Lei N° 039#0 - ABRE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL NO
ORCAhffiNTO  PARA   0  EXERcicIO  DE   2020   NO   VALOR  DE  R$
381.322,00.
Aprovado por unanimidade de votos.

Prousicao

PROPOSICA0 055#020 - Vereadora Simone Wadas
Para que a Administrapfro Municipal, atrav6s da Secretina de Obras, na medida
do possivel providencie urn redutor de velocidade na Run Tiradentes, na altura do
morador Valdomiro Baum, pois moradores reclamam de alta velocidade.
Justificativa: A pedido  dos moradores.
Aprovado por unanimidade de votos.

j,.,,/4,¢..4 A



Prate Dom Felipe de Nadal,138

Cenfro

FonalFax: (55) 3565-1340

Cep: 98.98Ow

Poho Luene - RS.

carnarapN@carneraportolucena.rs,gov.br

"Doe 6rgdos, doe sangue.

SALVE VIDAS I "

``T;erra da Hospitalidade"

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

PORTO LUCENA

PROPOSICA0 056/2020 - Vereador Nelson Bourscheid
Para que a Administrapao Municipal, atrav6s da Secretiria de Obras, na medida
dopossivelprovidenciearecuperapaodasestradasnaLinhaCatarinaedoacesso
para a residencias dos moradores.
Justificativa : A pedido dos moradores.
Aprovado por unanimidade de votos.

PROPOSICAO 057/2020 - Vereador Nelson Bourscheid
Para que a Administrapao Municipal, atrav6s da Secrefaria de Obrds, na medida
do possivel providencie a recuperapao das estradas na Linha Lajeado Bohito e do
acesso para a residencias dos moradores.
Justificativa: A pedido dos moradores.
Aprovado por unanimidade de votos.

PROPOSICA0 058/2020 ~ Vereador Ademir de Almeida Cerri
Para que esta Casa Legislativa envie Oficio de Votos de Pesar aos fammares de
Realdo Klauck.
Aprovado por unanimidade de votos.

PROPOSICA0 059/2020 - Vereador Joao Am6rico Montini
Para que a Administrapao Municipal, atrav6s da Secretaria de Obras Providencie
areconstrngao9aentrada`doSr.MarlonBenetti.
Justificativa: E uni grande produtor de leite e o leiteiro esti tendo dificil acesso
a propriedade.
Aprovado por unanimidade`de votos.

PROPOSICA0 060/2020 ~ Vereador Delmo RIcardo Tissot
Para que a Administrapao Municipal, atrav6s da Secretaria de Urbanismo, realize
apinturadasfaixasdeseguraneaemtodaacidadeedoscord5esqueinfluenciam
na sinalizapao de onde se pode estacionar ou nao, com cores distintas do bronco.
Justificativa: encontram-se ha muito tempo apagadas, incorrendo em risco para
os pedestres.
Aprovado per unanimidade de votos:

PROPOSICAO 061/2020 - Vereador Delmo Ricardo Tissot
Para  que  a  Administrapao  Municipal,  atraves  do  setor  competente,  estude  a
possibilidade de realizar o "Plano Novos Passeios na Cidade", que contaria com
rna parceria entre  a Prefeitura e cada proprietirio  de determinada residencia,
onde a Prefeitura ofereceria pedra brita e os residentes construiriam ou refariam
suas caleadas, especialmente as mars antigas, muitas vezes tomadas por mato ou
em desnivel em razao de arvores antigas que cresceram muito e, atraves de suas
ralzes, levantaram o passeio.
Justificativa:  A Prefeitura ja  oferece  pedra brita,  mas  somente  para calgadas
novas, onde nao existia antes, e o meu objetivo e estender tal projeto para que
toda a cidade conte com bonitos passeios, ja que muitos portolucenenses realizam
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atividades   como   caminhada  esportiva,   passeio   com   cachorros   e   a  pr6pria ,
locomapao para compras essenciais.
Aprovado por unanimidade de votos.

PROPOSICAO 062/2020 -Ver€ador Delmo Ricardo Tissot
Para que esta Casa Legislativa envie Oficio de Votes de Pesar aos familiares de
Alcides Giusmirm.
Aprovado por unanimidade de votos.

PROPOSICAO 063/2020 -Vereador Carlos Eduardo Sandri.
Para que a Admhistrapao Municipal, atrav6s da Secrethria de Obras, pr_ovidencie
o  patrolamento  e  encascalhamento  em  alguns  pontos  na  estrada  da  Linha
Guajuvira, juntamente com o travessao que liga a Linha Sao Joao.
Justificativa : Esfa em pessimas condig6es de trafegabilidade.
Aprovado por unanimidade de votos.

PROPOSICA0 064/2020 -Vereador Carlos Eduardo Sandri.
Para  que  esta  Casa  Leedslativa  envie  Oficio  Parabenizando  o  empreendedor
Sandro Adams que apostou em nosso Municipio e no ultimo Sabado inaugurou
seu estabelecimento, Sandro Autom6veis.
Aprovado por unanimidade de votos.

PROPOSICA0 065/202Q - Vereador Carlos Eduardo Sandri.
Para que esta Casa Legislativa envie Oficio para o DAER, a fim de solicitar as
rogadas  nas  laterais  da RST  472,  no trecho  de  Santo  Cristo  ate Porto Xavier,
devido o risco  de acidentes,  bela pouca visibilidade as placas de  sinalizapao e
acessos a rodovia.
Justificativa: P6ssimas condig5es de visibilidade.
Aprovado por unanimidade de votos.

Asquntos elndicac6es verbaisi        .
]ter. Douglas Fernando Sch±±Izi
-  Senhor Presidente,  Nobres  Colegas,  Funcionarius  desta  Casa,  peso  que  na

medida do possivel a Administrapao Municipal, atravds da Secretata de Obras,

providencie a recuperapao das estradas da Linha Nova Sul, pois nao se encontra
em boas condic6es e juntamente o acesso as propriedades.

±[gr. Edson Ernani Danmeri
- Abriu m5o da palavIa.

Per.asimonewadaLS±
- Abriu mao da palavla.

rfe    2,8



ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

PORTO LUCENA

Praca Dom Felipe de Nadal,138

Cenfro

FondFax: (55) 3565-1340

Cep: 98.98Ow

Porto Lucena - RS.

camarapN@camaraporfolucena.rs.gov.br

"Doe 6rgdos, doe sangue.

SALVE VIDAS I "

``T;erra da Hospitalidade"

Vcr. Carlus Hduardo Sandri:
-    Senhor Presidente,  Colegas  da  Casa,  Funcioninos  da  Casa,  quero  deixar
registrado   qpe  Dia   13   de  Julho   recebemos   indicagao   de   recurso   para  a
Agricultura  do  Deputado  Federal  Jerfenimo  Goergen,  mas  para  receber  esse
recurso deve ser feito o cadastro no SICONV, foi entregue para Secretina de
Planejanento mac ate sexta-feira este cadastro nao havia sido feito, este recurso
esfa  ai  e  se  nao  cadastrar  nao  vein  e  os  beneficiados  deste  recurso  sao  us
agricultores do nosso Municipio, eu liguei pessoalmente pra ela e ate sexta-feira
nfro  tinha  sido  cadastrado,  hoje  ainda  nao  entrei  em  contato  cam  ela,  mas
amanha eu ligo novamente para ve se o cadastro foi realizado.

Vcr. Joao Americo Montini:
- Abriu mfro da palavra.

Vcr. Delmo RIcardo Tissot:
-Para que a Secretaria de Obras providencie a`arrunapao da estrada que di
acesso a Porto Vera Cruz.
-  Gostaria de  deixar registrado  aqui  meus I'arab6us  ao Dr.  Costa e  o  Vice  -

Prefeito pela entrevista que deram na rano, foi uma entrevista esclarecedora,
aonde  ele  mostrou  que  ele  estudou  essa  doenqu  e  que  esfa  preparado  para
enfrentar,masesperambsnaoprecisarenfrentaresthdoenga.
- Gostaria que o Sr. Presidente tentasse junto a Radio para que ngora que temos

apenas  uma Sessao no  mss  ,  qpe  possa ocupar o tempo  de 20 minutos  para
poder divulgar tudo que e falado `em Sessao.
- Da minha parte era isso.

Vcr. Ademir de Almeida Cerri:
- Abriu mao da palaVIa.

- Vcr. Nelson Bourscheid:
- Abriu mfro da palavIa.

Vcr. Juares Adelmir Maidana:
Nao tendo  assuntos  a serem tratados  o Presidente,  Vereador Juares Adelmir
Maidana encerrou a referida sessao e deixou a pr6xima agendada para o dia 28
de Setembro de 2020.
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SALA DE  SESS6ES DA CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE
PORTO LUCENA (RS), EM 29 DE JUNHO DE 2020, AS 19:00 HORAS.

Presidente/2020

Vcr. Edson Emani Dahmer

c)cJckc
Ver. Vcr. Nelson Bourscheid
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